
Venerdi 19 giugno web meeting “Rilancio e sviluppo post covid 19
per le aree rurali”
Venerdi 19 giugno web meeting “Rilancio e sviluppo post covid 19 per le aree rurali”

 

Il  Centro  di  informazione  Europe  Direct  Majella  dell’Ente  Parco  Nazionale  della  Majella,  in  collaborazione  con  la
Rappresentanza  in  Italia  della  Commissione  europea  e  l’Ufficio  del  Parlamento  europeo  in  Italia,  organizza  un  web
meeting dal titolo: “Rilancio e sviluppo post- Covid 19 per le aree rurali: sostegno dai Fondi europei per i sistemi produttivi
delle zone rurali abruzzesi”.

 

Obiettivo dell’incontro è illustrare le misure che l’Unione europea mette a disposizione degli operatori economici, e in
particolare degli imprenditori agricoli e di chi intende investire tempo e capacità nello sviluppo delle zone rurali, che sono la
cifra caratteristica delle aree interne abruzzesi.

Il  web  meeting  fornirà  indicazioni  pratiche  sulle  opportunità  di  finanziamento  alle  organizzazioni  agricole  abruzzesi,  che
rivestono un ruolo fondamentale per lo sviluppo del territorio e che stanno attraversando un periodo difficile a seguito della
pandemia.

L’incontro è articolato in due sessioni.

 

La prima sessione si svolgerà dalle 10:30 alle 12:30 e sarà dedicata agli interventi politico-istituzionali e dei rappresentanti
delle associazioni di categoria. I lavori saranno aperti dai saluti di Emanuele Imprudente, Vicepresidente della Regione
Abruzzo e Assessore regionale con delega

all’agricoltura;  Carlo Corazza, Capo Ufficio del Parlamento europeo in Italia; Antonio Parenti, Capo della Rappresentanza in
Italia della Commissione europea e Lucio Zazzara, Presidente del Parco Nazionale della Majella.

 

La sessione continuerà con l’intervento degli eurodeputati Luisa Regimenti, Andrea Cozzolino, Mario Furore, Aldo Patriciello e
dei rappresentanti locali di Confederazione Italiana Agricoltori, con il Vicepresidente Mauro Di Zio, Coldiretti Abruzzo, con il
Direttore regionale Giulio Federici  e Confagricoltura L’Aquila, con il  Vicedirettore Stefano Fabrizi.  La sessione vedrà la
moderazione di Angelo De Nicola, giornalista e scrittore.

 

Nel pomeriggio, a partire dalle ore 15.30, si terrà una sessione tecnica che si concentrerà sugli strumenti di finanziamento,
sugli incentivi e le strategie proposte dall’Unione europea in materia di agricoltura e sviluppo rurale.  La sessione si aprirà
con i saluti di Luciano Di Martino, Direttore Ente Parco Nazionale della Majella, e continuerà con l’approfondimento tecnico a
cura  di  Mauro  Cappello,  esperto  in  Fondi  strutturali  europei  e  professore  presso  l’Università  della  Tuscia  e
presso l’Università Roma Tre. Dopo l’intervento di Mauro Cappello, si aprirà la fase di confronto con il pubblico con una
sessione di domande e risposte per dare l’opportunità ai partecipanti di individuare gli strumenti più idonei per le esigenze
del territorio. La sessione sarà moderata da Gabriella Spina, Responsabile del Centro Europe Direct Majella.

 

Link per partecipare alla prima sessione: http://bit.ly/AreeRurali_Abruzzo_Mattina

Link per partecipare alla seconda sessione: http://bit.ly/AreeRurali_Abruzzo_Pomeriggio

https://www.giulianovanews.it/2020/06/venerdi-19-giugno-web-meeting-rilancio-e-sviluppo-post-covid-19-per-le-aree-rurali/
https://www.giulianovanews.it/2020/06/venerdi-19-giugno-web-meeting-rilancio-e-sviluppo-post-covid-19-per-le-aree-rurali/
http://bit.ly/AreeRurali_Abruzzo_Mattina
http://bit.ly/AreeRurali_Abruzzo_Pomeriggio


Domenica  14  giugno  2020,  Linea  Verde  torna  nell’Abruzzo
aquilano

Abruzzo

 

Domenica 14 giugno (dalle 12:20), la troupe della popolare trasmissione di Rai1 –
Linea Verde – porterà i suoi spettatori a viaggiare nell’Abruzzo aquilano, nel tratto
che da Capestrano porta fino a L’Aquila, attraversando la Piana di Navelli, ai piedi
di  Campo Imperatore,  lungo  il  tracciato  dell’antico  tratturo  che  univa  proprio
L’Aquila a Foggia.
Oggi questa provincia virtuosa e desiderosa di rinascita, ha ottenuto un doppio
riconoscimento  come  Patrimonio  Culturale  Immateriale  dell’Unesco:  la
Transumanza  e  la  Perdonanza  Celestiniana.
Il viaggio, attraverso la bellezza imponente del territorio e le numerose tradizioni
storiche, religiose e pastorali, è arricchito dalla partecipazione di ospite speciale e
aquilano DOC,  Bruno Vespa e  da una serie  di  corrispondenze da tutta  Italia:
Peppone, dalla sua Potenza, ci porta infatti alla scoperta di un grande artigiano
lucano; Fulvio Marino, giovane mugnaio delle Langhe, racconta tutti i segreti delle
farine  e  della  loro  lavorazione;  Fabrizio  Nonis,  “El  Bekèr”,  macellaio  della
tradizione, spiega una tecnica speciale per grigliare la carne dalle colline del suo
Friuli; Carmelo Bonetta, viticoltore siciliano, ci mostra  un terreno unico nel suo
genere,  nel  cuore  dell’entroterra  agrigentino,  dove  produce  i  suoi  magnifici  vini;
Cristian Bertol, chef stellato trentino, ci conduce nell’esperienza sensoriale di una
tradizionale ricetta di montagna, realizzata con un formaggio d’alpeggio della Val
di Non.
Dall’Abruzzo, tra gli  altri,  daranno il  loro contributo anche monsignor
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Orlando  Antonini,  Alfonso  D’Alfonso  e  Salvatore  Santangelo,  con
collegamenti da Stiffe, Santa Maria di Collemaggio e dalla Valle del Tirino.
Linea Verde è un programma di Camillo Scoyni, Nicola Sisto, Giuseppe Bosin, Dario Di Gennaro, Lucia Gramazio, Carola
Ortuso e Yari Selvetella.

Regia di Emilia Mastroianni e Andrea Rovetta.
Produttore esecutivo: Federica Giancola.

FOSSACESIA MARINA, RIAPRE L’UFFICIO TURISTICO

Fonte Comune di Fossacesia

Apre  l’ufficio  turistico  a  Fossacesia  Marina.  Con  la  stagione  estiva  che  muove  i
primi passi, così come predisposto in passato, anche quest’anno l’Amministrazione
Comunale mette disposizione il  servizio per quanti  frequentano il  litorale della
città. “Sarà aperto tutti i giorni, dal lunedì alla domenica, al mattino dalle ore 10
alle ore 13 e nel pomeriggio dalle 17 alle 20 – sottolinea il  Sindaco Enrico Di
Giuseppantonio -. Quest’anno poi, l’ufficio sarà sede del Punto Blu, dove potranno
essere  prese  tutte  le  informazioni  relative  al  programma  Bandiera  Blu,  che
Fossacesia ha conquistato per la diciannovesima volta consecutiva e, inoltre, per la
‘Spiaggia per tutti’, l’area attrezzata, che abbiamo inaugurato tre anni fa, per le
persone  che  presentano  disabilità  o  comunque  difficoltà  motorie  e  i  loro
accompagnatori.  La  nostra  Amministrazione,  nonostante  le  difficoltà  economico-
finanziarie  del  momento,  cerca  di  offrire  a  quanti  sceglieranno  Fossacesia  per  le
loro vacanze, servizi che la rendono il più possibile accogliente”.
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I cammini del Parco Nazionale della Majella su Rai RadioLive  

Nella puntata di  “Dieci  Passi  nella Storia” da venerdì  12 giugno alle ore 13, gli  ascoltatori,  accompagnati  da Tiziana
Iannarelli, passo dopo passo scopriranno i cammini che portano ad antichi eremi, tra i sentieri di Papa Celestino V, sul
massiccio montuoso con la più alta concentrazione di luoghi sacri al mondo.

Sarà un tragitto tra sentieri e tratturi, fino ai caratteristici paesini abruzzesi, per scoprire la vita dei pastori, i boschi, i torrenti
e la suggestione della “Montagna Madre” del Parco Nazionale della Majella.

Ripercorrendo idealmente le vie di Pietro Da Morrone, poi divenuto Papa Celestino V,  si toccheranno tutti i luoghi eremitici
da lui vissuti, insieme al Direttore del Parco Luciano Di Martino, lo storico Edoardo Micati, le guide ambientali Paola Di
Martino e Angelo D’Ulisse.

Particolarmente significativo il  progetto “Montagne senza Barriere” che permette,  anche a persone con disabilità,  di  poter
accedere ai sentieri montani grazie  a speciali carrozzelle a ruota unica denominate Joelette.

“Dieci Passi nella Storia” si potrà ascoltare al link www.radiolive.rai.it, oppure sull’app Rai Playradio, sul Dab e in tv cercando
RadioLive sul digitale terrestre o sulla piattaforma Rai del sistema satellitare (ven, sab e dom alle 13.00)oppure sulle pagine
Facebook di Radio Live e di 10 Passi nella Storia.

Preview al link: https://www.facebook.com/diecipassinellastoria/videos/1473102672868864/

Abruzzo.  Chiarimenti  del  Presidente  della  TUA  Gianfranco
Giuliante
In data odierna, ho respinto la richiesta di rinuncia agli  incarichi concernenti la Sicurezza, l’Ambiente, la Protezione e
Prevenzione da parte del Direttore Generale Maxmilian Di Pasquale, dell’Arch. Paolo Sportiello e dell’Ing. Francesco Di Fonzo.
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TUA SPA Abruzzo

In premessa gli stessi, nei giorni scorsi, mi avevano sottolineato uno straordinario attacco da parte sindacale all’Azienda che,
dal 28 maggio ad oggi, si è tradotto in sollecitazioni scritte alle diverse Autorità ed Enti preposti, circa la necessità di
ispezioni presso TUA Spa.

Le richieste sindacali hanno prodotto le seguenti ispezioni:

Avezzano  –  28  maggio  –  Vigili  del  Fuoco,  Ispettorato  del  Lavoro,  Asl,
Carabinieri del lavoro;
L’Aquila  –  28  maggio  –  Vigili  del  Fuoco,  Ispettorato  del  Lavoro,  Asl,
Carabinieri del lavoro ;
Chieti – 28 maggio – Regione Abruzzo;
Pescara – 3 giugno – Regione Abruzzo;
Lanciano (Divisione Ferroviaria) – 1 giugno – Regione Abruzzo;
Lanciano  –  4  giugno  –  Presidente  Commissione  di  Vigilanza  Regione
Abruzzo Pietro Smargiassi;
Lanciano  –  11  giugno  –  Vigili  del  Fuoco,  Ispettorato  del  Lavoro,  Asl,
Carabinieri del lavoro;
Pescara – 11 giugno – Asl;
Controlli su bus da parte della Polizia Stradale (Pescara 20 volte; Lanciano
20 volte; L’aquila 8 volte; Teramo 6 volte).

Tutti i controlli non hanno determinato censure di rilievo e si sono tradotte in alcune raccomandazioni, alle quali l’Azienda si
è prontamente adeguata.

I responsabili aziendali, potenziali vittime di azioni che investono anche profili penali, ritengono di non voler continuare ad
operare, stante l’inaccettabile clima generatosi e la caparbietà dell’azione contro l’azienda.

Ho respinto le loro dimissioni e richiesto un’aggiornata e puntuale elencazione delle eventuali criticità strutturali dei diversi
siti,  per  lo  più  datate,  chiedendo  un  ulteriore  sforzo  per  la  definizione,  nel  più  breve  periodo,  delle  situazioni  meno
compromesse.  Per le altre, salvo non vengano proposte soluzioni alternative immediatamente attuabili, si provvederà alla
temporanea chiusura di quei siti che dovessero presentare qualsivoglia tipo di criticità, per i tempi necessari alla soluzione



delle problematiche evidenziate e, comunque, da definirsi nel più breve tempo possibile.

Questa Presidenza non intende assumersi responsabilità ulteriori, né può chiedere ai propri dirigenti di farsene carico, né
tantomeno può accettare che i lavoratori possano essere men che tutelati, nei diversi luoghi ove svolgono la propria attività.
Siamo certi che la parte sindacale, impegnata in questi giorni (per tutti difficili) ad esercitare una così pressante azione sulle
diverse  autorità,  finalizzate  ad  ottenere  controlli  sull’azienda,  assuma un  atteggiamento  collaborativo  nel  far  intendere  ai
lavoratori la necessità che le attività di ristrutturazione, ormai indilazionabili, vengano svolte nei tempi più stretti, nel loro
precipuo interesse e per evitare responsabilità su quanti, nel periodo breve di azione di questa Presidenza, hanno profuso
impegno e professionalità, nonostante la mole dei problemi ereditati.

Pescara, 11.06.2020

                                                                                                          Gianfranco Giuliante

TORRE DEL CERRANO, RIAPERTURA SERVIZI TURISTICI

La foto allegata è di Luciano Dionisi. Titolare della foto

Riapre il punto di accoglienza turistica presso la Torre del Cerrano che era stata anticipata dal suggestivo mapping tricolore
promosso dai Comuni di Pineto e Silvi in collaborazione con l’Area Marina Protetta, la Provincia di Teramo e la Regione
Abruzzo in occasione della festa della Repubblica dal 2 Giugno. In questa occasione la Torre si è come vestita di nuovo e
rappresenta un simbolo di speranza dopo i tragici eventi legati alla pandemia. Una stagione che, se da una parte sconta una
fase storica tanto difficile per tutti, dall’altra parte, dopo le privazioni sopportate per lunghi mesi, pensiamo che cittadini e
turisti apprezzeranno le opportunità che il nostro territorio può offrire.

I servizi turistici di Torre Cerrano ripartono dopo un’attenta analisi e rimodulazione delle modalità operative in funzione delle
normative  anticovid.  Gli  accessi  saranno  contingentati  sia  per  le  aree  esterne  che  per  l’interno,  raccomandando  la
prenotazione attraverso mail o telefono (eventi@torredelcerrano.it,  3357930903). È obbligatorio indossare la mascherina e i
guanti per accedere all’interno e tenere comunque a portata di mano la mascherina chirurgica anche all’esterno per poterla
indossare nelle situazioni in cui risultasse incerta la possibilità di garantire il distanziamento di almeno un metro con le altre
persone ad eccezione dei congiunti. Daremo la possibilità di procurarsi in loco la mascherina nel caso in cui il visitatore ne
fosse sprovvisto. Prima di recarsi alla Torre, i  visitatori  dovrebbero accertarsi di non avere una temperatura corporea
superiore ai 37,5°C, e comunque potrà essere anche misura sul posto dagli operatori per mezzo di termoscanner. Con
temperature  corporee  sopra  la  soglia  di  sicurezza  e/o  con  la  presenza  di  sintomi  influenzali  sarà  impedito  l’accesso.
Ricordiamo anche l’obbligo di rimanere al proprio domicilio se si è stati a contatto con persone positive al virus nei 14 giorni
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precedenti. Sono messe a disposizione in tutti i locali soluzioni idro-alcoliche per l’igiene delle mani. Il numero massimo di
visitatori che possono accedere contemporaneamente alla Torre è 15, mentre per le escursioni in ambiente i gruppi possono
essere anche più grandi; all’esterno sono posizionati i tavolini del punto ristoro che vanno utilizzati sempre rispettando il
distanziamento  interpersonale.  Abbiamo  pianificato  attraverso  l’istallazione  di  specifici  segnali  una  differenziazione  tra
ingressi  e  uscite  sia  per  la  zona esterna che per  l’interno,  al  fine di  evitare  il  più  possibile  assembramenti  di  persone.  Le
visite  guidate  potranno  essere  fruite,  oltre  che  con  l’accompagnamento  delle  nostre  guide,  anche  tramite  QR Code
utilizzando il  proprio cellulare al fine di rispettare le normative di settore che incoraggiano l’utilizzo di dispositivi  personali
per le visite ai musei. Orari di apertura: dalle ore 9 alle 21. Oltre alle visite guidate e alle escursioni all’aperto sono in corso
di attivazione i laboratori per bambini, il nolo di e-bake e snorkeling. Si raccomanda la prenotazione per tutte le attività.

Ricordiamo che l’illuminazione tricolore della Torre resterà attiva per tutto il mese di Giugno, e quindi avrete la possibilità di
godere di uno spettacolo così speciale ancora per un po’.

VISITA GUIDATA, tutti i giorni

Feriali:

mattina ore 11:00

pomeriggio ore 17:00

Sabato, Domenica e festivi:

mattina ore 10:00  e ore 11:00

pomeriggio ore 17:00 e ore 18:00

 

ECORISTORO, aperto tutti i giorni

Dalle ore 9:00 alle ore 21:00

 

ATTIVITÀ SU PRENOTAZIONE (vedi regolamento)

SNORKELING

Esplorazione con maschera, pinne e boccaglio sui resti del porto di Hatri

Sabato ore 10:30 (durata 2h circa)

 

ESCURSIONE NATURALISTICA NELL’AREA MARINA PROTETTA

Visita guidata Giardino Mediterraneo, Pineta, Dune

Tutti i giorni ore 18:00 (durata 1,5 ore)

 

ESCURSIONE IN E-BIKE+ VISITA

Alla scoperta delle antiche fortificazioni costiere dalla Torre del Cerrano all’antico borgo di Silvi

Martedì ore 8.30 partenza dalla stazione di Pineto

 

LABORATORI PER BAMBINI



Amici della natura

Tutti i giorni ore 16:00 (durata 1,5 ore)

 

Il barattolo della memoria del mare

Sabato ore 16:00 (durata 1,5 ore)

 

Info, costi e prenotazioni e-Mail: eventi@torredelcerrano.it, Tel: 3357930903  Sito e pagina fb Area Marina Protetta Torre
Cerrano

 

 

 

ITALIA  VIVA  ABRUZZO:  IL  FAMILY  ACT  E’  UN  INVESTIMENTO
SULL’UMANITA’

Italia Viva Abruzzo

Camillo D’Alessandro, Coordinatore di Italia Viva Abruzzo: “Siamo molto fieri del lavoro svolto dalla Ministra Bonetti, da qui
possiamo ripartire”.

Nella giornata di ieri il Consiglio dei ministri ha approvato il disegno di legge delega con le «Misure per il sostegno e la
valorizzazione della famiglia», fortemente voluto dalla Ministra per le Pari Opportunità e la Famiglia Elena Bonetti (Italia
Viva). Sono obiettivi di ampia portata quelli del Family Act, un provvedimento che si basa su cinque elementi principali:

1) un assegno universale mensile per ogni figlio fino all’età adulta e senza limiti d’età per i figli con disabilità;
2) un forte sostegno alle spese educative e scolastiche delle famiglie, anche per attività sportive e culturali;
3) riforma dei congedi parentali con estensione a tutte le categorie professionali;
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4)incentivi al lavoro femminile, dalle detrazioni per i servizi di cura alla promozione del lavoro “flessibile”;
5) forte attenzione ai  giovani,  con vari  interventi  a sostegno degli  under 35 come ad esempio interventi  sulle spese
universitarie e per l’affitto della prima casa.

“Dopo anni di attesa – afferma l’Onorevole Camillo D’Alessandro – nella giornata di ieri, il Consiglio dei Ministri ha dato il via
libera al disegno di legge del Family Act. Come Italia Viva Abruzzo siamo fieri del lavoro e della caparbietà del Ministro Elena
Bonetti nel portare avanti un progetto che sostenga la genitorialità e riesca a favorire la conciliazione della vita familiare con
il lavoro di entrambi i genitori, in particolare quello femminile. Ora il Family Act inizierà la fase dell’esame parlamentare, una
battaglia che vale la pena di portare avanti.”

Teramo. TV Super J: misure di sostegno agli operatori televisivi
locali, la posizione della società Editoriale Vibrata srl

Tv Super J

Le misure di sostegno al sistema dell’informazione locale varate dal Governo italiano e dalla
Regione Abruzzo fanno figli e figliastri tra operatori televisivi.
Il pacchetto per l’editoria (art. 195) inserito nel Decreto Rilancio, per un ammontare di 50 milioni di
euro, non dispiegherà i suoi effetti su tutte le emittenti tv. A beneficiarne saranno solo le televisioni
incluse nella graduatoria 2019 dei contributi alle emittenti locali, con l’esclusione quindi di quelle
che non hanno i requisiti per entrarvi. Una scelta fortemente discriminatoria nei confronti di tutte
le altre emittenti televisive locali che durante l’emergenza coronavirus hanno continuato a
produrre, con l’impegno di tutti i propri lavoratori, un’informazione attendibile ed insostituibile,
incrementando in molti casi i programmi informativi, senza mai interrompere il servizio pubblico
fornito ai propri telespettatori nonostante la gravissima crisi economica determinata dalla
pandemia. Queste emittenti, come nel caso di Super J, per il solo fatto di non aver ricevuto i
contributi statali del 2019 non hanno diritto ai sostegni garantiti, invece, ai soggetti già finanziati. Il
tutto, come evidenziato anche dalle sigle che riuniscono le imprese del settore, in un periodo in cui
i loro fatturati si sono pressoché azzerati a causa del fatto che gli inserzionisti sono stati costretti a
sospendere l’attività.
Analoga disattenzione è stata mostrata dalla classe politica regionale abruzzese che in Consiglio
regionale ha partorito una legge, il cosiddetto Cura Abruzzo 2 (L.R. 118/2020), anche in questo caso
fortemente iniqua. Infatti le risorse assegnate al comparto televisivo locale saranno distribuite sulla
base di requisiti che poco o nulla hanno a che fare con l’emergenza sanitaria ed economica in atto:
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numero di dipendenti assunti al 31/01/2020, fatturato dell’ultimo esercizio finanziario e dati Auditel
del 2019. “Siamo arrivati al paradosso – commenta l’editore di Super J, Filippo Di Antonio, socio di
riferimento della Editoriale Vibrata srl – Secondo quanto stabilito nella legge della Regione Abruzzo
in merito all’intervento straordinario ed urgente per il sostegno delle imprese del settore
dell’informazione a seguito della crisi determinata dall’emergenza Covid-19 potrebbe ricevere un
contributo un’azienda cessata il 1 febbraio 2020 e che quindi non ha vissuto e subìto l’emergenza
pandemica. I criteri sono quantomeno inadeguati – prosegue Di Antonio – Sarebbe stato logico,
corretto e soprattutto equo prendere quale periodo di rifermento proprio quello pandemico (13
marzo – 4 maggio) sia per il calcolo dei dipendenti assunti, al netto di quelli in cig, e sia per i dati
Auditel al fine di riconoscere il contributo quindi a chi effettivamente ha vissuto e raccontato il
periodo pandemico “in prima linea”. Mi auguro – conclude Filippo Di Antonio – che questo
clamoroso errore venga sanato il prima possibile”.
Editoriale Vibrata s.r.l. – Super J

Abruzzo. Nota del Direttore Generale di TUA SPA, Maxmilian di
Pasquale, indirizzata alle Organizzazioni Sindacali
per  conoscenza  al  Sottosegretario  alla  Presidenza  della  Giunta  Regionale  Abruzzo  con  delega  ai  Trasporti  Umberto
D’Annuntiis, in merito alla linea commerciale L’Aquila-Roma.

…In riferimento alla vs. del 9 u.s., corre l’obbligo di precisare che l’organizzazione aziendale è ovviamente orientata ad
assicurare il miglior servizio possibile, nel rispetto delle limitazioni imposte dalle norme emanate per Io stato di emergenza
nazionale in atto.

Tanto nella citata Ord. R.A. n. 62, quanto nella n. 70, permane il limite stringente di capienza della clientela ammessa a
bordo, ossia il rispetto del distanziamento sociale di 1 metro tra persone munite di mascherina.

Risulta essere ben noto a codeste spett.li RR.SS.AA. come l’utilizzo del personale dedicato al solo servizio TPL, a disposizione
inoperosa in deposito, all’effettuazione di corse aggiuntive a quelle programmate per la linea in oggetto, abbia carattere di
eccezione, con incidenza assolutamente sporadica ed inequivocabile individuazione in sede di contabilità separata. Ne
consegue, peraltro, un utilizzo fattivo in attività di guida delle ore di sosta inoperosa in deposito, non altrimenti impiegabili.
Risultano del resto pochissimi i clienti deIl’autoIinea L’Aquila-Roma che non prenotano per tempo le corse di interesse, il cui

comportamento potrebbe determinare incertezza nella programmazione di corse aggiuntive 1.

Proprio  per  ovviare  a  tale  incertezza  operativa,  che  andrebbe  a  gravare  sui  costi  non  altrimenti  giustificabili,  a  maggior
ragione nello stato di attuale emergenza, è in atto un’implementazione di funzioni aggiuntive sul software prenotazioni,
finalizzato ad una conoscenza oggettiva delle reali necessità di mobilità, in modo da avere certezza di programmazione ed
effettuazione del servizio. Il Capo Unità di Produzione resta comunque a disposizione per eventuali ulteriori chiarimenti.

Distinti saluti.

Il Direttore Generale di TUA SPA, Maxmilian Di Pasquale
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TUA SPA Abruzzo

L’INPS Abruzzo  comunica  che  è  stato  pubblicato  il  Bando per
l’ammissione alla pratica forense presso l’Avvocatura dell’INPS
nella Regione Abruzzo.
 

INPS

Il numero dei praticanti da avviare alla pratica legale presso gli Uffici Legali dell’INPS Abruzzo, è il seguente:

n.1 posto presso l’Ufficio Legale dell’Aquila;
n.1 posto presso l’Ufficio Legale di Teramo.
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Salvo quanto più precisamente previsto nel bando, in estrema sintesi si prevede che:

Trasmissione delle domande.
Le domande per l’ammissione dovranno essere presentate all’INPS esclusivamente in via telematica mediante l’utilizzo
di PIN INPS oppure SPID (Sistema Pubblico di Identità Digitale) oppure CNS (Carta Nazionale dei Servizi) oppure CIE (Carta di
identità elettronica 3.0), utilizzando l’apposito form presente sul sito internet dell’Istituto (secondo il percorso: www.inps.it –
Homepage –  Avvisi,  bandi  e  fatturazione –  Avvisi  –  Pratica  forense presso l’avvocatura  dell’INPS)  e  potranno essere
trasmesse dalle ore 12,00 del 10 giugno 2020, fino alle ore 14,00 del 10 luglio 2020.

Requisiti.
Per lo svolgimento del praticantato presso le Avvocature territoriali  dell’INPS, il  richiedente deve possedere i  seguenti
requisiti:

essere  cittadino  italiano  o  di  uno  Stato  membro  dell’Unione  Europea1.
ovvero essere cittadino di uno Stato non appartenente all’U.E. in possesso
dei requisiti previsti dall’art. 17, comma 2 della L. 247/2012;

2. il possesso di uno dei seguenti titoli di studio:

laurea magistrale (LMG/01) o specialistica (22/S) in giurisprudenza;
laurea in giurisprudenza conseguita secondo il vecchio ordinamento;

 

essere in possesso dei requisiti  richiesti  per l’iscrizione nel registro dei1.
praticanti Avvocati tenuto dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati presso il
Tribunale nel territorio del cui circondario si trova l’Ufficio legale dell’INPS
indicato nella domanda di pratica

(Si tratta di requisiti che vengono richiesti, tra altro, nel form di domanda di cui all’art. 4 del bando)

   4. qualora il richiedente fosse già iscritto nel registro speciale dei praticanti
presso il Consiglio                    dell’Ordine, l’anzianità di iscrizione non deve essere
superiore a 2 (due) mesi.
Per ogni maggiore precisazione, si rimanda al testo del Bando, pubblicato sul sito dell’Istituto www.inps.it – Avvisi, bandi e
fatturazione / Avvisi – e che, ad ogni buon fine, si trasmette in allegato.

http://www.inps.it/
http://www.inps.it/

